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例会場：寒川神社参集殿　例会日：毎週 月曜日 １８：３０

会長　井上　稔　　幹事　村松　一

会報委員(クラブ管理運営委員会)

鈴木正秋　石塚雄司　秋本茂雄　下里宏規　三澤京子　三留通男

奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために

寒川ロータリークラブ

会員数 出席計算会員数 出席会員数 暫定出席率

３０名 ３０名 ２４名 ９０.００％

本日欠席者

出 席 報 告

第 2187 回例会　　2021年 7月12日（月）　晴れのちくもり

司　会　　小澤副幹事

斉　唱　　奉仕の理想

ソングリーダー　　三留クラブ管理運営委員

メークアップ　【本日分】　椎谷会員 (当別 RC)

こんばんは。本日は最初に会長幹事会の報告をします。8
日(木)、コロナのためズームにより開催されました。〇まん
延防止が延長になりましたが第4グループのほとんどが
通常に例会を開催しているそうです。〇10/24の世界ポリ
オデーは田島ガバナー他が寒川神社にコロナの終息とポ
リオ撲滅のご祈祷に来られるそうです。他のクラブの神
社へもご祈祷に回られるそうです。〇来年の2/19ロータリ
ー奉仕デーの奉仕内容について各クラブへアイデアや発
案の依頼がありました。〇ガバナー公式訪問の日程確認
、オックスフォードシャツ購入のお願い(回覧しています)、
7/17補助金セミナー、7/31クラブ活性化ワークショップの
会合があります。関係のある方はズーム形式になると思
いますがご参加お願いします。また、先日の熱海豪雨災
害ですが、義援金の協力依頼がありました。あくまでも任
意ですが、この件はまた理事会で審議致します。さて、本
日の会長の時間は、例会開始と終了の時の点鐘

についてお話します。日本のロータリークラブでは、例会
に限らず会合は点鐘に始まり、点鐘で終わるところが多
いようです。寒川の場合は例会だけですが。外国では例会
前に食事をするクラブが多く、食事から例会への切り替
えの合図として鐘を鳴らします。一方、点鐘の代わりに｢
Call to Order｣つまり｢お静かに願います｣の発言で例会が
始まるクラブもあるそうです。いずれにしてもケジメをつ
けるという意味で、日本では、1920年頃、東京クラブで点
鐘していたのを他のクラブも真似て広がっていったので
はないかと言われています。確かに当時の日本の学校で
は、開始･終了時間は鐘を鳴らして知らせる習慣がありま
した。江戸時代にはお寺の鐘で時刻が伝えられていたそ
うです。ケジメをつける意味での点鐘は日本人の習性に
あっているのでしょう。内部にぶら下げた分銅を｢舌･ぜつ
｣と呼び、それを振動させて音を出す器具も含めて広い意
味では｢鐘｣というそうです。更に仏壇にある鐘(鈴･りん)。
この音で人々の邪念を払い、祈りや供養を極楽浄土まで
届けるとされています。ただ、この鐘はお経を読まない時
には鳴らさないのが作法だそうです。以上鐘についての
お話でした。そして、本日の例会は直前会長幹事の慰労
会が後ほど開かれます。コロナの関係で例会だけでなく
いろいろな事業も中止が余儀無くなされました。そんな
中、直前会長幹事におかれましては一年間お疲れさまで
した。本日は以上で会長の時間といたします

井上会長の時間

石塚会員、椎野会員、島村会員、山本哲会員

井上晋一直前会長にパスト会長章贈呈

綾瀬春日、茅ヶ崎、藤沢南、各RC
例会変更

幹事報告



回覧
〇タウンニュース7/9号 → 町内7か所の保育施設に空 
　気清浄機と次亜塩素酸水噴霧器寄贈の記事が掲載
　されました

寒河江RC
週報受理

その他受理
●ガバナー事務所
～熱海豪雨災害義援金協協力依頼｛一人当たり1,000円
　以上　7/28までに送金｝
～クラブフューチャービジョンセミナー開催案内｛8/21
　(土)13:00 ～　於:相澤ビル　出席対象者:会長/戦略 
　計画立案担当者/会長エレクトの中から1名｝（石腰会
　長エレクト出席予定）
●米山記念奨学会
～上期普通寄付金送金のお願い｛2,500円×30名＝　　
　75,000円｝（7月中に送金予定）
●寒川神社
～DVD｢天皇陛下御即位奉祝行事の記録｣ → 事務局に
　て保管
●寒川町青少年環境浄化推進協議会
～令和3年度第1回全体会開催案内｛8/27(金)19:00 ～
　於:町民センター｝

委員会報告･同好会報告
なし

◎井上会長・村松幹事
　井上晋一前会長･石腰前幹事、一年間お疲れさまでし
　た。特別な一年だったかと思いますが貴重な経験が
　できたのではないでしょうか、ゆっくり体を休めてく
　ださい。
◎井上(晋)直前会長・石腰直前幹事
　一年間大変なご支援とご協力を賜りまして、ありがと
　うございました。
◎中野会員
　井上直前会長・石腰直前幹事、大変お疲れさまでした
　。コロナ禍により制約のある中での慰労会になってし
　ましましたが、楽しんでいただければと思います。
◎鈴木(正)会員
　直前会長幹事、ご苦労様でした。
◎青木、秋本、磯川、、入澤、内野、小澤、金子、菊地、清
水、下里、鈴木(郁)、高波、中村、林、三澤、三留、山本(和)
、若菜、各会員

21８7回スマイルボックス
合計31,000円

1．開会挨拶　　　高波前々幹事
2．慰労の言葉　　青木前々会長
3．記念品贈呈　　青木前々会長　→　井上晋一前会長
　　　　　　　　 高波前々幹事　→　石腰前幹事
4．謝辞　　　　　井上晋一前会長・石腰前幹事

第2部　直前会長幹事慰労会　司会：小澤副幹事

1．乾杯　　　　　青木前々会長
―――　歓談　―――
2．前年度皆出席･スマイル表彰　山本和好前年度クラブ
　管理運営委員長　　
　〇皆出席33年：菊地会員、皆出席5年：高波会員
　〇スマイル表彰：高波会員、村松会員、青木会員、鈴木 
 　正秋会員、中村光良会員、磯川会員、小澤会員、秋本
　 会員、（椎谷会員欠席のため次回例会にて表彰）

PPより前会長・前幹事へ一言

―――　歓談　―――
　　
3．閉会　　　　　中村副会長

第3部　懇親会　 司会：中野親睦委員長






